

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《バックhoeなど、重機・農機具を運転するときは》

○ バック時は、しっかり安全確認しましょう！

- ・「後ろに人はいないだろう」
- ・「警備員がついているから大丈夫」…などと安易に考えず、
- ・バックする前には必ず、自分の目で進行方向や周囲の安全確認をしましょう

○ 慣れてきた時ほど慎重に！

- ・慣れてきた時ほど、流れ作業に陥りやすくなります。
- ・夏は太陽の光や雨、冬は降雪や積雪などで視覚が悪くなる場合がありますので、
- ・慣れが生じてきたな…と思ったら『油断大敵』、『慎重に』を忘れず！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

午後4時 交差点 右折の軽トラにはねられ 女性が死亡、運転手を逮捕

「衝突直前に気づいた」

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2022/3/8(火)

7日午後4時半頃、熊本県の交差点で横断歩道を渡っていた女性（67）が右折中の軽トラックにはねられ、頭を強く打ち死亡した。警察は軽トラックを運転していた男性容疑者（57）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕した。容疑者は「衝突直前に気づいた」と話しているという。

午後6時 自宅近くの 国道の信号のない横断歩道を、右から渡っていた 87歳女性が、軽乗用車にはねられ死亡 現場は見通しのよい直線

◇夜間 右からの横断歩行者は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/3/8(火)

7日午後6時半前、長野県の女性（87）が自宅近くの国道で信号のない横断歩道を渡っていて、左から来た男性（59）が運転する軽のワンボックスカーにはねられ、病院に救急搬送されましたが、出血性ショックで死亡しました。運転していた男性と同乗者にけがはありませんでした。現場は直線で見通しは良好、警察が事故の原因を調べています。

「時間が経っているから大丈夫と思った」

札幌 酒気帯び…男逮捕

パトロール中の警察官が不審に思って停車を求め、検査

基準値の2倍のアルコール

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2022/3/8(火) 8:09

札幌中央警察署は3月8日、酒気帯び運転の容疑で男（51）を逮捕したと発表しました。男は8日午前1時すぎ、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いがもたれています。警察によりますと、札幌市中央区をパトロールしていた警察官が不審に思って停車を求め、検査したところ基準値のおよそ2倍のアルコールが検出されたということです。調べに対し男は「飲酒してから時間が経っているので大丈夫だと思った」と容疑を否認しているということです。